




Bagi-bagi Kaus di Titik Nol

YOGYA, TRIBUN - Hari pertama di 2020, Rabu (1/1) pagi, Presiden Joko Widodo meninggalkan Gedung Agung Yogyakarta untuk kembali ke Jakarta.

Presiden Jokowi sejak Senin (30/12/2019) malam mengingap di Istana Kepresidenan Gedung Agung Yogyakarta hingga malam pergantian tahun,

● ke halaman 7

Bagi-bagi Kaus di Titik

● Sambungan Hal 1

2020.

Pada Selasa (31/12/2019) malam, menjelang tahun baru, Jokowi jala-jalan di kawasan Titik Nol Kilometer dan Malio-boro.

Tak hanya menyapa warga dan wisatawan, Presiden Jokowi membagikan kaus berwarna hitam bertuliskan namanya.

"Tadi (membagikan) kaus berwarna hitam, bertuliskan Jokowi," kata Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti sesuai ke-luar dari Istana Kepresidenan Yogyakarta.

Seusai berkeliling di sekitar Istana, seperti di kawasan Ti-tik Nol Km dan Monumen Se-rangan Umum 1 Maret, Jokowi sempat berbicara dengan Haryadi dan Wakil Wali Kota Her-roe Poerwadi.

Dalam pembicaraan itu, ada tiga poin yang dibicara-kan. Haryadi mengaku Joko-wi mengapresiasi Kota Yogya-karta pada khususnya dan DIY pada umumnya.

Pertama, saat berada di Yogyakarta Jokowi bertemu ti-dak hanya orang-orang dari Yogyakarta tetapi dari luar da-erah bahkan luar pulau.

Kedua, berkaitan dengan ke-amanan, Jokowi sangat meng-apresiasi, tidak banyak hal yang mencuat soal keamanan.

Presiden yakin keberadaan malam tahun baru di Yogya-karta berjalan secara aman.

Ketiga, Presiden menyapa-kan terima kasih kepada seluruh masyarakat atas sam-butannya saat berada di Yog-yakarta.

"Tadi ada sedikit pesan un-tuk menjaga Yogyakarta ini. Yogyakarta yang tenang, ja-ngan ada konflik dan sebagai-nya," ucapnya.

Dengan mengenakan jaket berwarna merah, mantan Gu-bernur DKI Jakarta ini sempat mengajak beberapa warga ber-swafoto.

Setelah beberapa saat di luar Gedung Agung, Presiden Jokowi kembali masuk. Pukul 21.45 WIB Presiden kembal-i keluar menyapa masyarakat.

Suasana kembali heboh ka-rena puluhan ribu masyarakat berada di sekitar Jalan Malio-boro sampai Titik 0 kilometer untuk menyambut malam per-gantian tahun.

Di tempat ini, Jokowi me-nyempatkan untuk berjabat tangan dan selfie dengan se-ljumlah warga. Setelah berfo-to dengan warga, beberapa pasukan pengaman presiden terlihat mendekat membawa bungkusan kaos. Kaos terse-but kemudian dibagi-bagikan oleh Jokowi kepada warga.

Konitan saja, warga yang se-dari tadi menunggu langsung histeris memanggil mang-gil. "Pak Jokowi, sini Pak, sini Pak," teriakanya.

Haris senang

Seorang wisatawan, Abdul-lah Syam Haris, terlihat sangat senang, la mengaku puas bisa berjabat tangan dan selfie ber-sama Presiden Joko Widodo.

Wisawatan asal Kudus Jawa Tengah itu mengaku tak me-nyangka, setelah sekian lama mengidolakan mantan Guber-nur DKI Jakarta itu, akhirnya bisa mengabadikan momen bersama.

"Saya senang, puas sekali," ucapnya sumringah.

Pria berusia 42 tahun itu bercerita, bisa berfoto dengan Presiden Jokowi, awalnya ia dan anaknya hanya melambai-lambaikan tangan, di anta-ra kerumunan warga yang saat itu berdesakan di depan Gedung Agung.

Lambaian tangan dirinya ter-nyata dilihat oleh Presiden, ia dan anaknya kemudian diminta masuk ke dalam Gedung Agung.

Saat bertemu dengan Jo-kowi, Haris mengaku sempat berjabat tangan dan mengata-kan "Lanjut Pak". Perkata-an itu, menurut dia, hanya di-balas oleh Presiden dengan senyuman.

"Pak Jokowi hanya senyum-senyum," ujar dia.

Kebahagiaan Haris terasa begitu lengkap, setelah bisa berfoto bersama dengan Pre-siden, ia juga dihadiahi sebu-ah kaus berwarna hitam, la pun menunjukkan kaus terse-but dengan rona wajah baha-gia. (rif/kps)

Lanjut

anggapi

ketahui

ers

.....

Ig. Trihastono, S.Sos, MM

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005